

# 百年桜

柏市立土小学校だより

No.7 R7.11.4



10月の授業参観には多くの保護者の方に足をお運びいただきました。頑張っている児童や先生の様子が見られて良かったという感想を多くいただきました。2年生の町探検を手伝ってくださった保護者様からも、児童一人一人の違いが分かって楽しかったという感想を多くいただき、大変うれしく思いました。ご協力と温かいお言葉に感謝申し上げます。宿泊を伴った5年生の林間学校と6年生の修学旅行も、怪我なく無事に終了することができました。11月も校外に出る行事が続きますが、安全に充実した学習できるよう努めてまいります。今後とも学校活動へのご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

11・12月の主な行事予定	11月の生活目標：すすんで体をきたえよう
---------------	----------------------

## 11月

- 1日(土) 土小創立記念日
- 3日(月) 文化の日
- 4日(火) 5・6年水泳学習
- 5日(水) 土っ子学級、全校朝会、4年防災学習
- 6日(木) 3年校外学習(房総のむら)
- 7日(金) 4年西部防災センター見学
- 8日・9日 技術家庭科作品展
- 10日(月) 5・6年委員会活動、4年ステップアップ学習  
3年竹明かり展覧会(～11日)
- 11日(火) 読書の日、5・6年水泳学習、1年ステップアップ学習
- 12日(水) 2・3年ステップアップ学習、4年防災学習  
3年消防スクール
- 13日(木) 土っ子タイムスタンプラリー
- 14日(金) 就学時検診 12:25 下校
- 15日(土) サロンつちのこ(クリスマス作品作り)
- 17日(月) 4～6年クラブ、SC 来校
- 18日(火) 5・6年水泳学習、1年ステップアップ学習
- 19日(水) 国際交流会、2・3年ステップアップ学習、4年防災学習
- 20日(木) 職員研修のため 4 時間授業 13:10下校  
土っ子タイムスタンプラリー
- 23日(日) 勤労感謝の日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 土っ子ペア遊び
- 26日(水) 授業参観 day.2・3年ステップアップ学習、4年防災学習
- 27日(木) 土っ子タイムスタンプラリー
- 28日(金) 柏市学力学習状況調査
- 29日(土) 土地区青少協音楽祭り(土中:土小吹奏楽部参加)

## 12月

- 1日(月) 5・6年委員会活動、4年ステップアップ学習  
5年命の授業、6年ティーボール出前授業
- 2日(火) 避難訓練 1年ステップアップ学習
- 3日(水) 2・3年ステップアップ学習 4年防災学習
- 4日(木) 4年校外学習(佐原)
- 5日(金) 1年生活科土っ子ランド
- 8日(月) 4年ステップアップ学習
- 9日(火) 3年社会科見学(第三機動隊)、読書の日
- 11日(水) 4年防災学習
- 15日(月) SC 来校
- 16日(火) 土っ子清掃
- 17日(水) 学年レク参観 13:15 下校 個人面談
- 18日(木) 学年レク参観 13:15 下校 個人面談
- 19日(金) 給食最終日 13:15 下校
- 20日(土) サロンつちのこ(クリスマス会)
- 22日(月) 短縮日課 13:15 下校 大掃除
- 23日(火) 2学期終業式 11:10 下校

**冬季休業12月24日(水)～令和8年1月6日(火)**



# 林間学校～手賀の丘少年自然の家～



10月2日・3日に5年生が手賀の丘少年自然の家で林間学校を行いました。グループに分かれて収穫や整地などの農作業やニジマス釣り、沼に入っての生き物観察などの活動を行いました。その他、野外炊飯やウォークラリーなども楽しそうに行い、子どもたちは非常に豊かな体験ができていました。キャンプファイヤーの最後に、予定にはなかったのですが自然と「手をつなごう」という声が出て、手をつないでフィナーレを迎えていたのが印象的でした。



## 修学旅行～日光～

10月27日・28日、6年生が日光方面へ修学旅行に行きました。

1日目は華厳の滝と戦場ヶ原、2日目は竜頭の滝と日光東照宮を見学しました。2日目の朝に少し雪が舞ったものの、2日間天候に恵まれました。インバウンドの観光客が大勢いる中で、土小の子どもたちはマナー良く見学することができました。日光の見事な紅葉と雄大な景色を見られたことも素晴らしい体験でしたが、一緒に寝泊まりして深めた友情こそ最高の宝物でしょう。



11月29日の土地区青少協音楽祭りに土小吹奏楽部が出演します。現在「にじいろ」などの曲を一生懸命練習中。乞うご期待です！吹奏楽部の活動は残念ながら今年度で終了になります。ぜひ足を運んでいただき、雄姿を目に焼き付けてほしいと思います。

10月21日、有志で集まった保護者の方々が校内のトイレ清掃を行ってくださいました。子どもたちも清掃を頑張っていますが、やはり小学生なので限界があります。今回大人で清掃してくださって、とてもきれいになりました。ありがとうございました。



